

BIG ISSUE

Beauty Class Seru Bersama Ibu-ibu Dharma Wanita Lapsuska

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Jul 15, 2023 - 20:33



KARANGANYAR_PAS- Anggota Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan menyelenggarakan kegiatan Beauty Class dalam rangka meningkatkan kepercayaan diri dan kemampuan dalam Tata rias. Kegiatan bertempat di Ruang Aula Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Sabtu (15/07).

Ketua Dharma Wanita Persatuan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Sri Rahayu memberikan penyambutan serta arahan kepada anggota Dharma Wanita Persatuan “kegiatan hari ini adalah Beauty Class, sangat penting untuk perempuan belajar make-up, sangat perlu karena sejatinya wanita itu cantik, dan menambah kepercayaan diri juga untuk ibu-ibu perlu tampil cantik di luar, maka dari itu kegiatan ini sangat penting agar dapat di aplikasikan dalam kegiatan sehari-hari ibu-ibu sekalian agar dapat tampil cantik. Tidak lupa kita sadari bahwa kita juga harus membuat hati kita juga cantik”. Ungkapnya.

Kegiatan Beauty Class ini, diikuti oleh 22 anggota DWP beserta Taruni Poltekip 54 berjalan dengan sangat baik, para anggota pun sangat antusias mengikutinya, dengan Ibu Sudiarto sebagai model make-up, kegiatan yang meningkatkan penampilan dan percaya diri para ibu-ibu Dharma Wanita. Dalam kegiatan kali ini akan diberikan berbagai teknik, trik, dan rahasia kecantikan untuk mencapai tampilan make up yang sempurna.

Keterampilan praktis, Beauty Class ini juga dapat memberikan pengetahuan tentang perawatan diri, kebersihan, dan kesehatan kulit. Selama proses pelatihan, para ibu akan diajarkan tentang pentingnya menjaga kebersihan, menggunakan produk yang aman, dan merawat wajah secara menyeluruh. Tujuan dari Beauty Class ini adalah memberikan kesempatan kepada para ibu-ibu untuk mengembangkan keterampilan baru, memperbaiki kepercayaan diri. Diharapkan bahwa dengan memiliki keterampilan di bidang kecantikan.

#KemenkumhamRI

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska